



長洲中だより

校訓
健康 誠実
創造

第55号
校長(好調)室だより
発行 令和2年11月16日
文責 校長 中山直幸

地域でのあいさつ運動



生徒会によるあいさつ運動の様子

11/5の早朝は生徒会によるあいさつ運動が行われました。子どもも大人もあいさつのできる地域を目指し、先月「長洲中を良くする会」の熟議の中で話し合われた内容が生徒会により実現されました。グラウンド東側の道路を「あいさつ通り」とし、地域の方々にあいさつを積極的にしようと頑張っていました。その様子を長洲町広報に掲載してもらえよう行政にも協力してもらいました。今後、この動きが広がりを見せ、あいさつの通い合う地域となることを期待します。

北稜高校生との交流！



高校生による花植え指導

北稜高校園芸科学科の生徒9名が来校し、花植え指導を通じて1年生との交流が行われた。花への興味・関心を高め農業への理解を深めるため、トマト農家の倉野尾智弘さんからの講話の後に花の苗450ポットが本校の花壇にきれいに植えられ、一段と潤いのある環境となりました。

県共通テスト！3年生

11/2・4、3年生の共通テストが県下一斉に行われました。高校の進路決定の重要な資料となるため、普段のテストとはひと味違う雰囲気の問題に取り組む3年生の姿が見られました。



テストに取り組む3年生

管理栄養士からの指導

長洲町「すこやか館」の管理栄養士柿沼尚子さん(かきぬま なおこ)をゲストティーチャーに、3年生の保健体育の授業を土谷教諭が行いました。



柿沼さんからのアドバイス

日頃食べているお菓子を消費するための運動プログラムを考える授業の後、清涼飲料水の摂取が体にどんな影響を与えるのか栄養士の先生から専門的な話を聞くことができました。

祝・柔道3位入賞！

本校の2年生藤木青空君が、10/25に行われた山鹿温泉祭中学生柔道体重別大会において、-81kg級で見事3位に入賞しました。藤木君は、長洲柔道塾に所属し、B&G体育館で毎日練習に励んでいます。その成果が発揮されたと思います。今後も練習に専念し、中体連でも結果を残せることを期待しています。おめでとうございます。



3位入賞の賞状

命の大切さを！



島津先生の話聞く生徒

11/5に助産師の島津恵子先生をお迎えし、1年生の性教育講演会を行いました。生徒は、自分自身が生まれた時の様子を想像しながら改めて、生命誕生の神秘とともに命の大切さを感じたと思います。

税の作文表彰！

「税についての作文」表彰式が11/15に玉名市民会館大ホールで行われ、本校の松本優さんが長洲町長賞として表彰されました。おめでとうございます。



表彰をされる松本さん

シェイクアウト訓練！

本校でも11/5、午前10時の長洲町防災放送と同時に授業を中断し、机の下に身を隠したり、低い姿勢をとるなどシェイクアウト訓練を行いました。



机の下に身を隠す生徒

夢の教室！オンライン

今年の夢の教室は、11/13にオンラインで行われました。講師はハードルの陸上選手として活躍された秋本真吾先生でした。秋本先生は、プロ選手への走り方の指導とともに、全国各地で小学生に「かけっこ教室」を実施されています。講話では、中学生の時、自分勝手な行動のため「いじめ」を受けた経験や自分の行動を変えることが夢の実現につながることで、夢と目標の違いなど、挫折や失敗を乗り越えながら夢を実現した話を聞くことができました。

毎年取り組まれている夢の教室ですが、今回はオンラインとなり、どうなるか心配していました。大型テレビを前に真剣に話を聞く生徒の姿や表情から、これまでの自分を振り返りこれからの目標や夢についてしっかりと考える機会になったと確信できました。生徒会改選を前に、次年度に向け新たな目標を持たせた生徒もいたかと思えます。素晴らしい講話していただいた夢先生に感謝します。ありがとうございました。



ひまわりTVの取材もありました

クリーンウォーク



地域の方々とのゴミ拾い

11/3、長洲町手をつなぐ育成会と社会福祉協議会の共催によるクリーンウォークが行われ、本校のボランティア委員4名が参加しました。中道児童公園に集合し、地域の方々と一緒にゴミ拾いを行いながら交流を深めていました。

